
 
ATA Nº. 14/2017 
 

 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO 

DE DOURADOS EM 25 DE MAIO DE 2017. 
 

Aos vinte e cinco dias do mês de maio de dois mil e dezessete, às oito 
horas, na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos 
Servidores do Município de Dourados - PreviD, nesta cidade de 
Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada a reunião ordinária 
do Conselho Curador, tendo como objetivo discutir e decidir sobre a 
seguinte pauta: a) Apreciação e Resposta ao Requerimento nº 
2413/2017 CMD – Vereador Elias Ishy; b) Apresentação de pareceres 
elaborado pelo relator Ademir Martinez Sanches; c) Leitura de 
Ofícios/Memorandos recebidos e expedidos do Conselho Curador: 
memorando nº 289/2017 – Diretor Presidente do PreviD, memorando nº 
446/2017 – Diretor Presidente do PreviD, OF/CMD/MS nº 476/2017 – 
Presidente da Câmara Municipal de Dourados; Convite Palestras 10 Anos 
PreviD; d) Reajuste do Valor bolsa dos estagiários do PreviD; e) 
Quantitativo inscrições para os Congressos aprovados em reunião 
anterior; f) Contratação de Serviço de Segurança e Monitoramento 
Eletronico; g) Aquisição ou Locação de Equipamentos para Implantação 
de Monitoramento por Câmeras; h) Aquisição ou Locação de 
Equipamentos para Ampliação de Alarmes; i) Discussões sobre o Pasep; 
j) Credenciamento de Instituições Financeiras; Estavam presentes os 
seguintes membros do Conselho Curador: José dos Santos da Silva, 
Ademir Martinez Sanches, Eva Sales da Costa, Maria Gomes Takahachi, 
Solange Tumelero, Solange Ribeiro Costa, Irene Quaresma Azevedo 
Viana, Solange Silva de Melo, Acácio Kobus Júnior, Ana Rose Vieira, 
Lourdes Vanini Dutra, Osnice Lopes Coelho e Márcia Adriana Fokura 
Fernandes de Souza. Justificaram sua ausência os conselheiros: José 
Vieira Filho, Hélio do Nascimento, Thania Caetano Chaves, José Ferreira 
Lopes Filho e Cleusa Ormedo de Souza Marinho. Iniciando a reunião, o 
Presidente do Conselho Curador, após constatar o quórum necessário 
para a abertura, fez a leitura da pauta da reunião e abriu para deliberação, 
tendo esta sido aprovada pelos presentes. Prosseguindo, o Presidente do 
Conselho Curador fez a leitura do memorando 289/2017, informando aos 
presentes o teor da decisão. Sendo assim, o Conselho decidiu por solicitar 
esclarecimentos quanto ao mencionado no despacho decisório.  Após, o 
Conselheiro Ademir Martinez Sanches leu o Parecer nº 003/C.C/PreviD, 
o qual trata de requerimento de servidor a respeito de faltas, sendo o 
parecer do Conselheiro relator opinando pelo indeferimento do pedido. O 
Conselho Curador deliberou por unanimidade acompanhar o parecer do 
relator. O Presidente do Conselho leu o Ofício OF/CMD/MS nº 476/2017, 
referente ao requerimento 2413/2017 do vereador Elias Ishy de Mattos, 



no qual foram solicitadas informações referentes ao débito da Prefeitura 
Municipal para com o PreviD e comunicou que as informações já estão 
sendo providenciadas para resposta conjunta da Diretoria e do Conselho 
Curador. O Presidente também reforçou o Convite para a segunda 
palestra do Ciclo de palestras que está sendo realizado pelo Instituto, no 
dia vinte e seis de maio, que ocorrerá no auditório do Centro 
Administrativo Municipal. Foi dada a palavra para o Diretor Administrativo, 
senhor Theodoro Huber Silva, que informou aos presentes que o certame 
de coffe break foi deserto, e está estudando formas de atrair interessados 
nos certames desta Autarquia. O Diretor administrativo solicitou que fosse 
retirado da pauta o reajuste da bolsa dos estagiários do PreviD, em virtude 
do Decreto 308/2017. No que diz respeito aos congressos de formação 
aprovados por este Conselho, o Diretor informou os quantitativos, sendo 
estes aprovados da seguinte maneira: 10 (dez) inscrições para o 
Congresso Nacional da ABIPEM, 18 (dezoito) para inscrições para o 
Congresso Nacional da ANEPREM, 4 (quatro) para o Congresso 
Brasileiro de Conselheiros de RPPS, além de vaga nata para o Diretor 
Presidente e os Presidentes dos Conselhos nestes eventos. Ficando a 
divisão das vagas a critério da Diretoria Executiva, conforme aprovado 
pelo Conselho. O Diretor informou que o Instituto tem a intensão de 
adicionar ao prédio sede o monitoramento por câmeras, bem como uma 
ampliação dos sensores de movimento, sendo que a Diretoria está 
avaliando se estes equipamentos serão adquiridos ou locados, e solicita 
análise deste Conselho. Ainda no tema, o Diretor Administrativo solicitou 
a possibilidade de Contratação de serviços de monitoramento, tendo em 
vista que o contrato atual se encerrará no próximo mês. Este Conselho 
aprovou a contratação de serviços de monitoramento, bem como o início 
dos procedimentos para aquisição e/ou locação dos equipamentos ora 
solicitados, o que for mais viável. Após foi dada a palavra para a Diretora 
Financeira, senhora Rosane Aparecida Fritzen D’Sampaio Ferraz, que 
apresentou os processos de credenciamento das instituições financeiras 
para homologação do Conselho Curador, sendo estas aprovadas pelo 
Comitê de Investimentos  da seguinte maneira: Processo 10/2017: 
FOCO DISTRIBUIDORA DE TÍTULOS E VALORES MOBILIÁRIOS 
LTDA, CNPJ: 00.329.598/0001-67 Administradora de recursos e GENUS 
CAPITAL GROUP GESTAO DE RECURSOS AS. CNPJ:   
10.172.364/0001-02 Gestora de recursos com a nota RP4; Processo 
009/2017: A5 GESTÃO DE INVESTIMENTOS LTDA CNPJ: 
07.152.171/0001-85 Gestora de recurso e a PLANNER CORRETORA DE 
VALORES S.A. CNPJ: 00.806.535/0001-54 Administradora de Recursos, 
com a nota RP4. Processo 012/2017: SOCOPA SOCIEDADE 
CORRETORA PAULISTA S.A. CNPJ: 62.285.390/0001-40 Administrador 
de recursos e TERCON ASSET MANAGEMENT LTDA CNPJ: 
09.121.454/0001-95, gestora de recursos nota RP3; Processo 011/2017: 
BANCO COOPERATIVO SICREDI S.A. CNPJ: 01.181.521/0001-55 



Administrador de recursos e CONFEDERAÇÃO INTERESTADUAL DAS 
COOPERATIVAS LIGADAS AO SICREDI CNPJ: 03.795.072/0001-60 
Gestor de recursos nota RP3. Após análise, este Conselho homologou os 
processos 009/2017, 010/2017, 011/2017 e 012/2017, da forma que foi 
aprovada pelo Comitê de Investimentos e pela Diretora Financeira. Após, 
a Diretora Financeira e o Diretor Presidente atualizaram os presentes a 
respeito da forma de pagamento do Pasep e das providências que estão 
sendo tomadas pela Diretoria Executiva. Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a reunião, tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado a presente 
ata, que depois de lida e aprovada, vai assinada pelos presentes. 
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